

Jubileo de 725 años de la fundación de Engelszell

Sábado 6 de octubre 2018

9h10 ¡Qué emoción! Llegada del Nuncio Apostólico Monseñor Peter Stephan Zurbriggen. También llega el coche de los obispos. Tres abades cistercienses de Wilhering, Heiligenkreuz, Zwettl, siguiendo al padre Hubert, se preparan para darle la bienvenida.

10h00 La procesión de entrada a la Iglesia está encabezado por Fr. Günter, quien lleva la Cruz, seguido de dos diáconos.
En la Iglesia: Dom Dominique-Marie d'Oelenberg abre la marcha. El obispo diocesano de Linz, Mons. Manfred Scheuer, rodeado de dos obispos eminentes; preside la celebración litúrgica. En el coro, el coro de los hombres de la aldea de Engelhartzell. D. Reinhal, abad de Wilhering, la casa fundadora, hace la homilía.

11h30 Salida de la Misa.
En la plaza de la Iglesia, música de Engelhartzell y se ofrece un ágape a los fieles presentes.

12h30 La sala está lista para recibir los invitados con la comida festiva. ¡Todos estarán allí!

14h00 Las monjas benedictinas vinieron, rodeadas por el fr. Günter y Dom Justin, Prieur de Vyssí Brod, de la República Checa.

15h00 La familia cisterciense se reúne alrededor del Nuncio. Los Trapenses sonríen: "¡ Lo mejor es para el final! "

Seis monasterios cisterciense estuvieron representados por sus Abades, Abadesas y su Prior. Tres monasterio trapenses estuvieron representados: Oelenberg, Donnersberg y Engelszell. Además, dos monasterios benedictinos y un monasterio de Canónigos Premonstratenses estuvo representado.